

## SAN FERNANDO RECIBIRÁ LA PRIMERA EXPO PRIMAVERA

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 08 de Diciembre de 2016 10:57 -



La actividad que se lleva a cabo gracias al financiamiento del 2% del Gobierno Regional, es coordinada por la Municipalidad de San Fernando y la Agrupación Gastronómica “La Herradura”, quienes han preparado un programa con diferentes tipos de actividades, con el objetivo de que participe la familia.

“Una gran oportunidad para exhibir nuestros productos y conseguir nuevos clientes”. De esta forma es como consideran los emprendedores locales la realización de la primera Expo Primavera San Fernando 2016, evento que se desarrollará durante este fin de semana en la capital de la provincia de Colchagua y que fue lanzado oficialmente en un punto de prensa la tarde de este miércoles 7 de noviembre.

A la actividad asistieron autoridades locales, emprendedores participantes y los principales medios de comunicación de la comuna, quienes pudieron informarse sobre de qué se tratará este evento único en San Fernando, donde habrá Gastronomía, Cervezas Artesanales, Empresas Frutícolas, música en vivo, diferentes tipos de actividades para que participe la familia, entre otros sorpresas más.

“Esta actividad está dirigida para que nuestros emprendedores locales, ya sea de la gastronomía, cervecería y artesanía, tengan un espacio para que puedan comercializar sus productos, acompañados con actividades lúdicas donde se invita a la familia a participar, más un show con música en vivo con nuestros artistas locales, es decir, un gran panorama para este fin de semana, por lo que invitamos a todos los sanfernandinos para que participen de esta primera Expo Primavera”, recalcó el Alcalde Luis Berwart.

En tanto, Óscar Ribera, de la Agrupación Gastronómica “La Herradura”, expresó que “quiero agradecer a nuestro Alcalde Luis Berwart, por darnos nuevamente esta oportunidad de mostrar nuestro trabajo. Nos sentimos

muy contentos porque él cree en nosotros, hacemos algo diferente y nuevo, una gastronomía distinta y novedosa, esperamos que toda la gente se acerque este fin de semana la Plaza de Armas en familia, ya que contaremos con un gran panorama de actividades”.

Una de las empresas que apoya esta actividad es Minuto Verde. Rodrigo Fernández, Gerente de Planta de dicha organización, aseguró que “para nosotros es un verdadero orgullo que nos hayan considerado. Estaremos con todos nuestros productos en este gran evento, mostraremos a la comunidad lo que somos como compañía y el aporte que hacemos en la parte social, al tener dentro de nuestras filas personas con capacidades diferentes”. Otro de los que estará exponiendo sus productos será Daniel Zamorano, fundador de la cervecería “Las Damas”, quien se mostró muy agradecido por la realización de esta exposición. “Estas son las únicas instancias donde puedo comercializar mis productos de una forma masiva. Al ejecutarse estos eventos, la Municipalidad de San Fernando abre los espacios a los emprendedores locales, se conocen más clientes y una mayor cantidad de gente puede probar tu cerveza”, finalizó.